

Ressort: Vermischtes

Zahl der Ausländer um 4,1 Prozent gestiegen

Wiesbaden, 22.10.2013, 09:22 Uhr

GDN - Die Zahl der im Ausländerzentralregister (AZR) erfassten Ausländer ist zum Jahresende 2012 um 4,1 Prozent gegenüber dem Ende des Vorjahres gestiegen. Insgesamt waren im AZR 7,2 Millionen Menschen mit ausschließlich ausländischer Staatsangehörigkeit erfasst, wie das Statistische Bundesamt am Dienstag in Wiesbaden mitteilte.

Dieser Anstieg ist der höchste seit 1993 und übertrifft nochmals deutlich den Wert des Vorjahres, als die Zahl der im AZR erfassten Ausländer um 2,1 Prozent gestiegen war. Die neu ins AZR aufgenommenen Ausländer stammen zu 80 Prozent aus den Mitgliedstaaten der EU. Dabei nahm die Ausländerzahl aus den Ländern besonders stark zu, die 2004 der EU beigetreten sind: Sie stieg gegenüber 2011 um 15,5 Prozent. Besonders betroffen waren die acht mittel- und osteuropäischen Staaten, für die Deutschland seit dem 1. Mai 2011 die uneingeschränkte Arbeitnehmerfreizügigkeit gewährt, hierunter vor allem Polen mit einem Plus von 13,6 Prozent und Ungarn mit einem Plus von 29,8 Prozent.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-23791/zahl-der-auslaender-um-41-prozent-gestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com